
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 26 febbraio 2024, alle ore 10:51 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava
Commissione ‐ Seduta del 26‐02‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e
Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere  ✓

Alle ore 10:51, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno, buongiorno a tutti.

Segretario, le passo la parola per l'appello odierno."

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie.

Ottava commissione accesso agli atti del 26 febbraio 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagni assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino assente.
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Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.52.

La parola"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"al Presidente Passalacqua.

Grazie segretario.

oggi convocati dalla dottoressa Basirico, ll dirigente Filippo Angileri e l'assessore che tutti vorrebbero Salvatore Agate.

Io ero fuori sede nel momento in cui c'è stata questa convocazione quindi passo la parola"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"passo la parola alla consigliera Genna per introdurre l'argomento che ha portato a questa autorevole convocazione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"Grazie.

Presidente, intanto ringrazio i dirigenti e voglio ricordare i miei colleghi che sono quei pochi dirigenti che quando vengono interpellati sono
sempre presenti quindi un grazie particolare vanno Volevo precisare e ringraziare la disponibilità dimostrata nel rispetto di quello che è il
nostro ruolo.

Inizio debuttando così.

una richiesta che è stata fatta al presidente protempore Mario Rodriquez in merito ad un post che avevo letto su Facebook a Airbnb che
rifiutava il Comune di Marsala la possibilità dell'incasso diretto dell'imposta.

ma è anche un motivo e una riflessione che voglio fare insieme a voi per avviare un percorso anche di un'opportunità di rivedere un
pochettino la situazione in merito all'imposta di soggiorno poter avviare anche un eventuale aumento dell'imposta discutendone e
programmandola e fortificando e chiudendo in un capitolo ad hoc che verrà utilizzato solo in programmazione turistica e non in altre cose.

era l'opportunità anche per capire intanto la fattibilità di Airbnb e nello stesso tempo di valutare se la cosa sarebbe pure fattibile con Booking
quindi diciamo sganciando le piccole strutture nel versamento diretto all'ente comune ma la società che va a gestire questo traffico di vendita
di camere o altro, l'opportunità di ingassare direttamente e rimettere il pagamento direttamente al comune, fortificando in un'azione
programmatica futura."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Cavasino è entrato alle ore 10.55."

Interviene quindi filippo angileri:

"Sono Filippo Angileri, posso approfondire la questione? Qualche anno fa, con l'assessore Alagna, abbiamo intrapreso questo percorso.

Avevamo elaborato una forma di modifica del regolamento per consentire l'incasso e il riversamento a questi provider del turismo.

e ho intrapreso un dialogo anche con i comuni che già l'avevano attuato, perché si parlava della possibilità data e praticamente tutti stavano
facendo marcia indietro.

Perché fanno marcia indietro? Perché Airbnb è svizzera, Booking è olandese, siccome"
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Alle ore 10:59, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:52, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 12:06, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 12:06, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:06, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

La seduta termina alle 12:07.
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